



Mention RGPD :

Des données personnelles sont collectées par le biais de ce formulaire afin d'organiser l'évènement CAP24. Ces données peuvent aussi servir à l'organisation du congrès 2026. Conformément à la réglementation applicable en matière de protection des données à caractère personnel, ces données seront conservées pour une durée de 1 an. Vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement et de portabilité des informations vous concernant, d'un droit de limitation et d'opposition pour des motifs légitimes au traitement des données, de la possibilité de transmettre des directives afin d'organiser le sort des données vous concernant (conservation, effacement, communication à un tiers, etc.) en cas de décès. Ces droits peuvent être exercés en écrivant à l'adresse suivante : dpo@semeccel.com. Vous disposez d'un droit de recours auprès d'une autorité nationale de contrôle telle que la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés en cas de violation de la réglementation applicable en matière de protection des données à caractère personnel et notamment du Règlement européen n°2016-679. Pour en savoir plus sur le traitement de vos données, consultez notre page « Politique de confidentialité » : <https://www.cite-espace.com/politique-de-confidentialite/>

Data protection policy – Cité de l'espace:

Personal data is collected through this form in order to organize the CAP24 event. This data may also be used for the organization of the next CAP24 conferences. In accordance with applicable regulations regarding the protection of personal data, this data will be kept for a period of 1 year. You have the right to access, rectify, erase, and port your information, as well as the right to restrict and object to the processing of data for legitimate reasons, and the possibility to provide directives regarding the fate of your data (retention, erasure, communication to a third party, etc.) in the event of death. These rights can be exercised by writing to the following address: dpo@semeccel.com. You have the right to lodge a complaint with a national supervisory authority such as the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés in case of violation of applicable regulations regarding the protection of personal data, including the European Regulation No. 2016/679.

For more information on the processing of your data, please consult our "Privacy Policy" page:

<https://en.cite-espace.com/privacy-policy/>